

## TIGHTENING NECK SERUM ROLLER

This lightweight, non-greasy neck serum instantly tightens skin surface as it firms and lifts the neck area. With the innovative massage roller applicator, it glides on smoothly and absorbs immediately. Effective polymers combine with NIA-114™ technology to tighten and lift while restoring the skin barrier and retaining vital moisture. Over time, as resiliency and elasticity are restored, neck and facial contours are more defined for a youthful-looking profile.

Scientifically proven to:

- Instantly tighten skin surface
- Help lift and create a more defined profile
- Soften and smooth
- Hydrate for more supple skin

### ROLLER SÉRUM TENSEUR LIFTANT POUR LE COU

Ce sérum pour le cou léger et non gras resserre instantanément la surface de la peau à mesure qu'il raffermit et retend la zone du cou. Grâce à son roller de massage innovant, il glisse aisément et pénètre immédiatement. Les puissants polymères s'associent à la technologie NIA-114 pour resserrer et retendre la peau tout en restaurant la barrière cutanée et en retenant l'hydratation vitale. Au fil du temps, la peau retrouve résistance et élasticité : le cou et les contours du visage sont mieux définis, pour un profil plus jeune que jamais.

Des tests scientifiques ont montré que ce produit:

- Resserre instantanément la surface de la peau
- Permet de retendre la peau, pour un profil mieux défini
- Lisse la peau et la rend plus douce
- Hydrate la peau pour la rendre plus souple

Ingredients: Aqua (Water, Eau), Glycerin, Dimethicone, Myristyl Nicotinate, Pentahydroxy Tetraethylhexanoate, C12-15 Alkyl Benzoate, Butylene Glycol, PEG-40 Stearyl, Propanediol, Acacia Senegal Gum, Hydrogenated Ethylhexyl Olivate, Pullulan, Ethylene/Acrylic Acid Copolymer, Saccharide Isomerate, Jojoba Esters, Acrylamide/Sodium Acryloyldimethyltaurate Copolymer, Alga Extract, Hydroxyl Rhizobian Gum, Ceratonia Silqua (Carob) Gum, Hydrogenated Olive Oil Unsaponifiables, Aloe Barbadensis Leaf Juice Powder, Isodecadecane, Sodium Hyaluronate, Hydrogenated Lecithin, Ammonium Acryloyldimethyltaurate/VP Copolymer, Ethoxy Glycerin, Sorbitan Laurate, Polysorbate 80, Acetyl Dipeptide-2-Nicotinate/Ester Reservoir, Palmitoyl Tripeptide-1, Parfum (Fragrance), Acrylates/C10-30 Alkyl Acrylate Crosspolymer, Hydroxylcellulose, Aminomethyl Propanol, Disodium EDTA, BHET, Phenoxyethanol, Potassium Sorbate, Benzoin, Benzyl Alcohol, Limonene

### Paraben-Free / Non-Comedogenic Sans Parabènes / Non-Comédogène

**Directions:** Turn applicator to ON position and gently roll over neck and jawline while lightly squeezing tube to release serum. Return applicator to OFF position and continue massaging product into skin. Use both AM and PM.

#### Conseils d'utilisation: Mettez

l'applicateur sur ON et massez doucement la zone du cou et le bas du visage, tout en pressant légèrement le tube pour en faire sortir le sérum. Remettez l'applicateur sur OFF et continuer le massage pour bien faire pénétrer le produit. Opération à effectuer matin et soir.

**Caution:** Avoid eye contact. If product comes into contact with the eyes, flush well with water. Discontinue use if signs of irritation or rash appear.

Mise en garde: Eviter tout contact du produit avec les yeux. En cas de contact accidentel avec les yeux, rincer abondamment à l'eau. Arrêter l'utilisation en cas d'irritation ou de rougeurs.

Serum roller raffermante para el cuello / Siero roller per la distensione della pelle del collo / Hautstraffender Serum-Roller für die Halspartie / Ujeđajmajuće serum na sržje w kule / Roller με Ορό πα τη Συσκέψη της περιοχής του λαιμού / Znev učujući serum na krk u viličice / Rolo de Soro para Contracção de Pescoço / Verstevigend serum voor de hals (roller) / Rulle for rynkbehandlingsserum / Ser roller pentru fermitatea gâtului / Рол-он serum за стягане на кожата на шията

NIA114™  
TECHNOLOGY

# StriVectin®

TIGHTEN & LIFT • TENSEUR & LIFTANT

### The StriVectin Story

The original stretch mark cream turned anti-wrinkle phenomenon has evolved into a full range of anti-aging products now formulated with breakthrough, proprietary NIA-114™ technology. Invented by skin scientists during 35 years of research, NIA-114 is rigorously tested under strict protocols and scientifically proven to:

- Energize cells to maximize skin health
- Strengthen and rebuild the skin barrier
- Inhibit the impact of environmental aggressors
- Multiply the efficacy of active ingredients

StriVectin. Potent, patented and proven to transform your skin.

### L'histoire de StriVectin en quelques mots

La crème anti-vergetures d'origine, devenue rapidement un phénomène du soin anti-rides, a évolué en une gamme complète de produits anti-vieillissement depuis aujourd'hui sur notre technologie révolutionnaire brevetée, à savoir la molécule NIA-114. Inventée par des chercheurs en dermatologie sur une période de plus de 35 ans, et testée de manière rigoureuse via de nombreux protocoles, il est à présent scientifiquement prouvé qu'elle:

- Revitalise et rajeunit les cellules de la peau
- Renforce et reconstruit la barrière épidermique
- Combat l'effet négatif des agressions environnementales
- Décuple l'efficacité des composants actifs

StriVectin. Efficace, brevetée et scientifiquement testée pour sublimer votre peau.

NECK・COU

## TIGHTENING NECK SERUM ROLLER ROLLER SÉRUM TENSEUR LIFTANT POUR LE COU

▪ **Massage roller glides on easily and instantly tightens neck and profile**

▪ **Le roller de massage glisse aisément sur la peau afin de raffermir instantanément la zone du cou**



50 ml / 1.7 fl oz